

Sport-/ Kulturausschuss

Ehrung von Herbert Hörl und Einrichtung einer Bläserklasse

Vizebürgermeister Volker Kalcher gibt als Vorsitzender des Ausschusses für Kultur und Sport einen Überblick über die vergangenen Ereignisse auf diesem Sektor.

Ehrung für Herbert Hörl

Beim 4-Länder Ranggeln im August, wurde in einem feierlichen Rahmen, Herbert Hörl das „Silberne Sportehrenzeichen“ der Stadtgemeinde Mittersill überreicht. Die Stadtgemeinde Mittersill bedankt sich auf diesem Weg noch einmal sehr herzlich bei Herbert Hörl für seine umsichtige und aufopfernde Arbeit im Rangglerverein Mittersill.



Herbert Hörl erhielt im Rahmen des „4-Länder-Ranggeln“ das Silberne Sportehrenzeichen der Stadtgemeinde Mittersill verliehen. (Bild: Franz Brinek)

Nachwuchsrangler Marcel Pichler

Besonders gratulieren dürfen wir an dieser Stelle einmal unserem Nachwuchsrangler, Pichler Marcel. Er hat im Sommer das traditionelle „Hundsstoa-Ranggeln“ in seiner Altersklasse für sich entscheiden können. Dies gelang einem Mittersiller Rangler zuletzt vor rund 20 Jahren. Herzliche Gratulation zu diesem Erfolg. Marcel zählt damit zu den großen Zukunftshoffnungen für den Rangglerverein Mittersill für weitere sportliche Erfolge.

Aufstieg der Tennissenoren

Ebenfalls hervorzuheben ist der neuerliche Aufstieg unserer Tennissenoren des Sportclub Mittersill in die höchste österreichische Spielklasse mit der Mannschaft 65+ unter ihrem Mannschaftsführer Manfred Scharler. Der Sportausschuss der Stadtgemeinde Mittersill gratuliert

allen Mannschaftsmitgliedern zu dieser neuerlichen sportlichen Höchstleistung.

Bläserklasse

Auf Initiative der beiden Blasmusikkapellen in Mittersill, dem Tauernblasorchester und der Bürger- und Trachtenmusikkapelle wurde - beginnend mit dem Schuljahr 2013/14 in der Volksschule – in Kooperation mit der Volksschule Mittersill und dem Musikum Mittersill/Oberpinzgau eine Bläserklasse installiert. Ziel dieses beispielgebenden Projektes ist es, den Kindern möglichst früh ein spielerisches Erlernen eines Blasmusikinstrumentes zu ermöglichen. Dabei wurde von beiden Musikkapellen ein gemeinsamer Trägerverein mit dem Namen „Bläserklasse der Musikkapellen Mittersill“ gegründet. Mittelfristiges Ziel dieses Projektes ist es natürlich zukünftige JungmusikerInnen für beide Kapellen zu gewinnen. Ein Projekt das Zukunft hat. Für die Stadtgemeinde Mittersill besonders erfreulich ist dabei, dass beide Musikkapellen hier an einem Strang und vor allem in eine Richtung ziehen.

Beitrag von:
Vizebgm. Volker Kalcher
Stadtrat für Sport und Kultur

Gesundheit - ein täglich herzustellender Prozess

Mittersiller Gesundheitstage

„Der Weg ist das Ziel“ war das Motto der in der letzten Septemberwoche stattgefundenen 27. Mittersiller Gesundheitstage.

Heuer, mehr denn je, standen weniger die Referenten im Mittelpunkt des Abends, als vielmehr die beeindruckend hohe Anzahl an Teilnehmern, die in ihren Beiträgen eine wertvolle Art der Begegnung geschaffen haben: einen Austausch unterschiedlicher Sichtweisen auf besonderes würdigende Weise.

Auch den mehr als 1.000 Schülern, ihren Müttern und Lehrern gebührt Hochachtung: in teilweise strömenden Regen haben sie tapfer unter den aufmunternden Worten von Roman Oberlechner tausende von Kilometern ge-

laufen, um mit ihren Spenden einer in Not geratene Familie im Pinzgau einen tröstlichen Beistand auszudrücken.

Es war eine gemeinsame Suche nach dem, „was uns zufrieden macht“, auch wenn mit einem - wie sollte es anders sein! - offenen Ausgang. Dennoch, mit „Tralala“ hat uns einmal mehr Steinböck & Strobl bewiesen: nicht immer sind es Antworten, was wir brauchen! Es ist das gemeinsame Lachen und singen was uns verbindet, und die Seele befreit.



Der Kabarettabend - heuer mit Steinböck & Strobl - ist die traditionelle Abschlussveranstaltung der Gesundheitstage. (Bild: Gesundheitskomitee)

Das Gesundheitskomitee bedankt sich bei dem Nationalpark-Team und allen Beteiligten und freut sich auch im nächsten Jahr auf zahlreiche Gäste, die sich mit ihren Sichtweisen einbringen!

Beitrag von:
Dr. Ingrid Novotna
Gesundheitskomitee der Stadtgemeinde Mittersill